



朝風

No. 5

令和7年6月5日
朝日中学校通信

～「未来で生きる『人間力』の育成」～



朝日中 HP QRコード

☆2年職場体験発表会

5月27日(火)、2年生による職場体験の発表会を開催いたしました。たくさんの保護者の皆様にご参観いただき中、生徒たちは事業所ごとにタブレットや電子黒板を使って、それぞれの貴重な体験を発表してくれました。発表では、「最初は緊張したけれど、働く人の優しさに触れて仕事への見方が変わった」「お客様の笑顔を見て、人の役に立つ仕事がしたいと思った」など、体験前後での心の変化を素直に語る姿が印象的でした。また、普段は見えない職場の方々への努力や工夫についても、しっかりと観察し学んできたことが伝わってきました。今回の体験が、皆さんの将来の進路を考える大切なきっかけになってくれればと思います。2年生の皆さん、本当によく頑張りましたね！



☆3年進路説明会



同じく5月27日(火)に、3年生とその保護者の皆様を対象とした進路説明会を開催いたしました。お忙しい中、多数の保護者の方々にお越しいただき、ありがとうございました。

いよいよ本格的な進路選択の時期がやってきました。これから大切なのは、「未来の自分」をしっかりと思い描き、最終的には自分自身の意志で進路を決めることです。「あの時もっと調べておけばよかった」「誰かに決められた気がする」そんな後悔をしないためにも、学校の進路指導を積極的に活用し、ご家族ともたくさん話し合ってください。そして、気になる学校や職業については、とことん調べてみてください。

進路決定まで、私たち教職員も精一杯サポートいたします。一緒に頑張っていきましょう！

☆第1回学校運営協議会

5月23日(金)、今年度第1回目の学校協力者会議を開催いたしました。8名の委員の皆様には、まず授業の様子をご参観いただき、その後、学校の近況や今年度の教育方針についてご説明させていただきました。委員の皆様からは、「生徒たちが落ち着いて授業に取り組んでいて素晴らしい」とお褒めの言葉をいただきました。また、生徒がタブレットを上手に活用している様子をご覧になり、「デジタル機器の活用と同時に、手で書くことの大切さも忘れずに」という貴重なご意見もいただきました。さらに、通学時の安全指導や、生徒の自己肯定感を高める取り組みについても、具体的なアドバイスをいただくことができました。

いただいたご意見は、今後の学校づくりにしっかりと活かしてまいります。委員の皆様、ありがとうございました。